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Alà da reunião do Coniitê de 
Investimentos do IPSMI — Instimto 
de Previdência dos Servidores do 
Município de Itaquaquecetuba, 
A-ssunto: Análise de mercado e 
outros assuntos pertinentes. 

Aos 30 dias do mês de janeiro de 2018, às 09:19 horas reuniram-se os membros do • 
Comité de Investimentos nas dependências da sala dos gestores de Investimentos 
Financeiros do IPSMI, sito a Rua Evangelho Quadrangular, 134 — Vila Virgínia — 
Itaquaquecemba — SP, os Srs. Laércio Lourenço Dias, Clodoaldo de Jesus Pascinho, Sr''. 
Jovana de Souza. Claro Andrade, para tratar da análise de mercado e outros assuntos -
pertinentes. O superintendente abre a reunião falando .sobre a assembleia ocornda na 
data de 29/01/2018 quanto ao fundo Atiço Geração de Energia, a assembleia foi para 
escolha do novo gestor do fundo Atiço Geração de energia, foram apresentadas duas 
propostas de trabalho uma pela Vinci Pattners é e 1,5% aa. J á a taxa da Brasil Plural é . 
de 0,15% porém após apresentação das propostas não conseguiu-se os 75% necessários 
para aprovação de escolha do novo gestor, Itaquá votou a favor da Brash Plural que 
teve 71% dos votos, não houve também votos necessários para a troca de 
admiriistrador, Itaqua votou por continuar a atual achninistradora uma vez que não 
conseguiu-se nem trocar o gestor imagine.o adrninisírador, Itaquá entende que sejam 
trocas gradativas, após conseguir a troca do gestor e o mesmo já estar a par de tudo aí 
sim partíamos para a troca do adrrunisteadór. Foi um reunião exaustiva, muitos cotistas 
querendo falar ao mesmo tempo, não se entendiam quanto a aprovação, ficou ainda 
mruto questionado a questão dos custos para que os cotistas acompanhem a assembleia 
e não consiga deliberar nada. A gestão continuou com a Atiço o que entendemos não 
ser bom para o fundo por que podem não se empenhar mais no processo de 
desinvestimento. Ao que nos foi apresentado pelas duas empresas concorrentes é que 
ambos acreditam no potencial dos ativos que estão dentro do fundo e acreditam 
conseguir desinvestir em até 18 meses. As duas empresas estão bastante focadas para 
pegar a gestão do fundo por que acreditam que podem ter um bom desempenho, 
lembrando que ambas as empresas já possuem experiência em fundos de energia e já 
fizeram desinvestimento com bons retornos. Inclusive confoíme a resolução 3922 e 
suas alterações agora o gestor tem que ter comprovada experiência em 
desinvestimentos bem spcedidos o que beneficia o RPPS. Encerrado este assunto, 
aguardaremos a próxima convocação para nos posicionarmos se vamos ou não 
presencialmente. Passada a palatma para a gestora a mesma comenta sobre a aprovação 
da poKtica de investimentos e aprovação do edital de credenciamento realizado no 
último dia 26/01/2018. Partiremos agora, após a aprovação, para uma estratégia de 
encurtamento da duretion da carteira. Essa semana faremos a migração do fundo 
IRFM-+ do Banco Caixa Económica Federal para o fundo Multimercadcr~Cãprital 
Protegido do banco Caixa Económica Federal. E o fundo IMA-B do Banco_^-Brasil 
passa para o fundo Alocação Ativa do Banco do Brasil. Assim deixaadrVnossa carteira 
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com prazo mais curto e assim propiciando uma menor volaõHdade na carteira e 
aguardando conseguir melhores rendimentos. É aprovado por todos os presentes as 
alterações a serem realizadas. Sem rnai^nada a tratar a reunião deu-se por encerrada às 
12:12 h, do que para constar eu Q/Vu^^^^^oCuL-e.̂  Jovana de Souza Claro Andrade, 
lavrei a presente ata a qual todos os presentes passartrrar^ssinariy 
Laércio Lourenço Dias (Q^ 
Clodoaldo de Jesus Pascinho J 
Jovana de Souza Claro Andrade, 
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